



izquierda unida  
Miranda de Ebro



IZQUIERDA UNIDA

Miranda de Ebro  
09200 (Burgos)



## AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE MIRANDA DE EBRO

Don **Guillermo Ubieto López**, portavoz del **Grupo Municipal de Izquierda Unida** en el Ayuntamiento de Miranda de Ebro, al amparo de lo establecido por la ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de Bases de Régimen Local, y el artículo 97 del R.D. 2568/1986, de 29 de noviembre, **presenta** para su debate y aprobación en Pleno, la siguiente **MOCIÓN A FAVOR DEL ESPECTÁCULO. CIRCOS SÍ! SIN ANIMALES**

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El circo moderno, nacido en Inglaterra en el siglo XVIII, es una de las manifestaciones artísticas más interesantes y fascinantes, y la mejor prueba de ello reside en cómo ha inspirado a artistas de muchas otras disciplinas. El circo es motivo central para generaciones de artistas desde Chaplin hasta Felini, Klee Miró, Diane Arbus, Toulouse Lautrec, Renoir, Degas, Nauman...

La estética del Circo nos ofrece aquello que parece imposible, que desafía las creencias y sorprende a nuestros sentidos. Los artistas del circo asumen riesgos, y se enfrentan a ellos con valentía y habilidad siendo capaces de despertar nuestra admiración, generando esa atmósfera onírica y mágica que parece hacer desafiar las leyes de la física. ...Pero se convierte en una pesadilla para los animales que son maltratados.

En una sociedad basada en el sedentarismo, el circo recupera la nostalgia del nomadismo de nuestros antepasados, y lo hace además de una manera festiva. Es el símbolo del ideal de Libertad, ...Pero deja de serlo si tiene animales cautivos. El Circo es el arte del Cuerpo y también del Lenguaje. De un lenguaje capaz de arrancar la risa del público, envuelto en el ingenio de la palabra, la broma y la ironía de los Payasos. ...Pero traiciona el humor si se usa para celebrar el dominio y la ridiculización de los animales.

Los espectáculos circenses con animales cautivos a los que se obliga a actuar, utilizando la violencia, el sometimiento y la ridiculización, chocan frontalmente con el espíritu de fantasía y con la estética de libertad y magia del circo. Son alojados y transportados largas distancias en remolques de camiones donde son privados de condiciones espaciales, alimentarias y de socialización adecuadas, como ha puso manifiesto el trágico accidente de Albacete en el que resultaron víctimas varios elefantes.

**Una moción A FAVOR DEL CIRCO, para que pueda liberarse de sus jaulas y de sus últimas ataduras. El apoyo a un circo propio del siglo XXI.**

Por todo ello, desde la convicción política de la necesidad de avanzar institucionalmente en la misma dirección que la sensibilidad social y fomentar formas de expresión artística respetuosas con el medio ambiente y los animales, y ser así garantes de una formación pedagógica saludable y enriquecedora, el grupo municipal de IU Miranda de Ebro someten a consideración del pleno la presente moción, para que sean adoptados los siguientes ACUERDOS:

**PRIMERO. Manifestar el Apoyo a los espectáculos circenses en cuanto a su condición de generadores de actividad artística, cultural, creativa y de entretenimiento, comprometiéndonos en el mismo, con los principios éticos, sociales educativos y medioambientales de no utilizar animales, con el objetivo de no causarles sufrimientos carentes de justificación.**

**SEGUNDO. No autorizar la instalación de ningún espectáculo circense que utilice animales para su desarrollo en el término municipal de Miranda de Ebro con independencia del lugar de residencia de las personas propietarias o poseedoras de los mismos, e independientemente de su participación o no en el espectáculo para el que se requiera autorización de establecimiento, como forma de garantizar la seguridad ciudadana ante posibles huidas, la esencia del espectáculo y la protección animal.**

**TERCERO. Instar a la Junta de Castilla y León, a la eliminación de la excepción contenida en el artículo 6.2 de la Ley 5/1997 de 24 de abril de Protección de los Animales de Compañía.**

**CUARTO. Notificar este acuerdo a la Asociación Animalista LIBERA!, a la Fundación Franz Weber, a la Diputación de Burgos, y al Gobierno de la Comunidad Autónoma de Castilla y León.**



En Miranda de Ebro, a 30 de Enero de 2019

Fdo. Guillermo Ubieto López  
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida